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en el campo
MARIO HERNÁNDEZ

El presidente de la Comisión de Desa
rrollo Social de la Cámara de Diputa
dos Alejandro Montano Guzmán ur
gió a consolidar laproducción agrope
cuaria a través de una transformación
en el esquema de apoyos financieros

El legislador consideró necesario
modificar las reglas de operación de
los programas para el campo y garan
tizar la seguridad alimentaria en la re
forma para el sector
Mientras nologrémoslaautosuficien

cia alimentaria entonces no podemos

ser un país con la fortaleza que se ne
cesita manifestó tras reunirse con au
toridades de Puebla
Duranteel Foro Estatal de Consulta de

laReformapara la Transformación del
Campo el diputado del Partido Revo
lucionario Institucional PRI indicó
que se necesita hacer más prácticas y
accesibles las reglas de operación ade
más de que el país debe lograr la auto
suficiencia alimentaria

El legislador afirmó que el agro es
vital para el desarrollo social del país
por lo que insistió en la necesidad de
fortalecer al campoysus productos los

cuales son indispensables para la es
trategia de la Cruzada Nacional Con
tra el Hambre

El compromiso de mis compañe
ros diputados ha sido el de fortalecer
el campo la industria la infraestructu
ra el tema del aguatambién Los dipu
tados estamos más involucradosy par
ticipamos en los foros necesarios pa
ra poder elevar estas propuestas a las

instancia correspondientes externó
Montano Guarnan

Señaló que los foros de consulta
que realizarán los diferentes estados
de la República serán vinculatorios y
el objetivo de éstos será escuchar la
postura de la gente del sector agrope
cuariopara mejorar tas políticas públi
cas del gobierno federal yelevar su ca
lidad de vida

El gobernador de Puebla Rafael
Moreno Valle exhortó a los diputa
dos federales tomar en cuenta las ex

periencias y opiniones que se expre
sen en el Foro Estatal de Consulta de

la ReformaparalaTransformación del
Campa

Mi única solicitud a los legislado
res federales es que se tomen en cuen
ta estas experiencias y que realmente
este tiempo que se va a dedicar sea la
mejor inversión parael futuro delcam
po en el estado de Puebla y del país
destacó ef política
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